

馬場ひでゆきの活動日誌

No.47

12月定例会が開催されています。12月5、6、9日は、代表質問・一般質問がありました。ここでは、県政の重要な課題についての質問・答弁を報告します。

●**県立高校の数が減る。**

県教委は、先月、中学校卒業見込み者数の減少を踏まえ、県立高校の数が25年度の86校から、34年度に22校減の64校にするとの将来構想案を示しました。

「上越」地域でも、学級数が現在の39学級から27学級に減少する見込みです。

燕市が地元の柴山唯議員は、「地場産業の人材確保などにも関わる大変な問題であり、子ども数だけでは測ることができない。関係市町村の意見を十分に吸い上げてほしい」と指摘しました。同感です。

●**村上病院、来春から分娩休止**

J A県厚生連村上総合病院が来春から分娩の取扱いをやめます。知事は、急速に少子化が進む中、分娩施設を維持していくのは無理があるとして、市外で



新潟の酒は今でも地元根付いてます！

出産する妊婦に対しては、交通費、宿泊費の補助を検討する考えを示し理解を求めました。

これに対しては、「安心して子どもを産み育てられる環境を県として整備していくことが必要」(未来(※)・土田竜吾議員)などの指摘が相次ぎました。合理化は避けられないとしても、分娩は時として予測できない事故が起こります。どうしても分娩休止が避けられないなら、妊産婦に対する手厚い補助が必要です(※会派「未来にいがた」の略称です)。

●**被爆線量シミュレーション**

県は、東京電力柏崎刈羽原発で重大事故が起きた際の被ばく線量のシミュレーションを独自に実施することを明らかにしました。

これに対しては、「福島第一原発事故に相当する過酷事故を想定して行うべき」(未来・樋口秀敏議員)などの指摘が複数の議員からありました。

知事は、原子力規制委の山中委員長「過度な放射線のリスクを考えた避難というのは実効性のある防災計画であるとは言えない」という発言を引用し、今回は「避難計画に対する県民

の皆さまの理解向上を図ることが目的」として過酷事故を想定したシミュレーションの実施を否定しました。

住民の不安に 대응することが県の仕事だと思えます、知事の姿勢は不十分です。

●**「伝統の酒造り」世界遺産に**
ユネスコが日本酒や本格焼酎、泡盛などの「伝統的酒造り」を無形文化遺産に登録しました。

これについては、国内消費の拡大、海外への輸出増、地域振興に弾みがつくなどの発言が相次ぎました。

新潟県には89の酒蔵、上越地域でも18の酒蔵があります。課題山積みの県政の中でも明るい話題になっています。

11月30日～12月13日

●11月30日 上越地区労連第33回定期大会(上越福祉交流プラザ裏面参照)

●30日 高田木曜会合唱団定期演奏会(オーレンプラザ、46号「コーシブレイク」参照)

●12月1日 第2回受任者説明会(市民プラザ 日誌46号)

●3日 県議会・議案説明

●5日～9日 県議会・代表質問・一般質問(議員が行政の施策の状況や方針など質問することを「一般質問」、会派を代表している場合は「代表質問」)

●8日 新そばを味わう会(板倉農村環境改善センター 裏面参照)

●10日～12日 県議会・常任委員会



事務所もクリスマス！

